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Abstract (en)
The arrangement includes a live rail piece (1), and at least one pull spring (2) which comprises a support thigh (3), as well as a clamping thigh (4),
as well as an additional part for forming a contact chamber for the conductor to be connected. The additional part is formed as a loose insert part (7)
which is held mechanically and electrically contacting the live rail piece in an inserted condition of the clamping thigh of the pull spring.

Abstract (de)
Ein Zugfederanschluß für große Leiterquerschnitte, mit einem Stromschienenstück (1) und mindestens einer darauf gesetzten Zugfeder (2),
die einen Anlageschenkel (3) sowie einen Klemmschenkel (4) aufweist, sowie mit einem Zusatzteil zur Bildung einer Kontaktkammer für den
anzuschließenden Leiter, zeichnet sich dadurch aus, daß das Zusatzteil ein loses Einlegeteil (7, 7a, 7b) ist, das in eingelegtem Zustand von dem
Klemmschenkel (4) der Zugfeder (2) mechanisch und elektrisch kontaktierend an dem Stromschienenstück (1) gehalten ist. <IMAGE>
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